



Pour la rentrée, l'INSEP se pare de nouvelles couleurs !

Nouveauté en ce mois de septembre : des lames de couleur ont pris position à l'entrée de l'établissement. Chacune de ces lames dispose de son pictogramme associé et représente un sport ou un cœur de métier de l'INSEP, afin de faciliter son identification et sa localisation sur le site.

Publié le 7 septembre 2021

Ainsi, les visiteurs et athlètes n'ont désormais plus qu'à se laisser guider par les lignes de couleur qui s'aventurent dans les allées de l'Institut, pour les mener à destination. Le parcours est d'autant plus ludique qu'il est agrémenté d'informations, de statistiques et d'anecdotes au sujet des performances sportives françaises historiques.

Une ambiance de pré-village olympique qui marque les prémices de l'entrée dans l'olympiade des Jeux de Paris 2024 !

